

## Fraktion der Grünen im BA 22



### Für den Antrag:

Karin Binstener  
Siegfried Liedl  
Barbara Ney

21.3.2018



### Antrag

Die Stadt wird aufgefordert, eine adäquate Baumpflanzung vor der Alten Schule an der Altostraße 16 (in Bezug auf einen kürzlich dort gefällten Laubbaum) in der aktuellen Pflanzperiode vorzunehmen. Weiterhin soll die nicht mehr schöne Fassade des Hauses wieder hergerichtet werden.

Die Stadt wird aufgefordert, eine adäquate Baumpflanzung vor der Alten

### Begründung:

Vor kurzem wurde dort ein stattlicher, offensichtlich gesunder Laubbaum gefällt (s. beigefügte Fotos). Es handelte sich hier wohl zunächst um Pflegemaßnahmen und dann wurde plötzlich entschieden, dass er gefällt werden soll! Auch dieser Baum war Ortsbild prägend, zur Zeit sieht es dort sehr leer und trostlos aus. Der Ortskern Aubing steht unter Ensembleschutz, daher sollte das Ortsbild nicht wesentlich verändert werden. Vor 4 Jahren wurde bereits ein paar Hausnummern nördlicher an der Altostraße ein stattlicher Walnussbaum ohne erkennbaren Grund gefällt. Da nur eine recht schwächliche Ersatzpflanzung vorgenommen wurde, wird der Anblick der Altostraße auf diese Weise immer stärker kahl und öde.

Daher ist dringend vorzusehen,

1. zeitnah (im März oder April 2018)
2. einen möglichst großen Ersatzbaum im Vorgarten der Alten Schule an der Altostraße 16 einzusetzen.

